

# Spende von Gsponer Bergdorf-EM

*4000 Franken an Schweizer Sporthilfe*

**(wb) Die Bergdorf-EM in Gspon macht im Projekt «Nachwuchs-Franken» mit und spendet der Schweizer Sporthilfe 4000 Franken.**

Das nationale Projekt gibt es seit 2003. Kunden und Besucher werden bei einer Veranstaltung zur Abgabe eines Frankens motiviert, das Geld fliesst anschliessend in die Nachwuchsförderung. Fabian Furrer,

OK-Co-Präsident der Bergdorf-EM: «Unsere Zuschauer genossen freien Eintritt. Aber wir spenden je einen Franken pro Zuschauer.»

An der «alpinen» Europameisterschaft auf fast 2000 m ü. M. gewann Spanien wie an der richtigen EM. Die Schweiz, vertreten durch eine Gsponer Auswahl, holte Bronze. Insgesamt verfolgten rund 4000 Fans die Spiele an drei Tagen.



*Furrer übergibt Catrin Wetzel, Geschäftsführerin Schweizer Sporthilfe, den Check.*

Foto zvg